

## [Redacción Periódico Girón](#)



La sección Universo deportivo regresa a los lectores por esta vía para entregarle nuevas informaciones de último minuto, como los buenos resultados del Campeonato Nacional de Ciclismo categoría élite, la continuación de los entrenamientos del equipo de los Cocodrilos de Matanzas para la II Liga Élite de Béisbol, y otros temas de interés.

### **PEDALES DE ÉXITO**

La delegación de Matanzas conquistó el primer lugar en el Campeonato Nacional de Ciclismo que tuvo por escenario a la capital del país, con participación de hembra y varones. En los 20 kilómetros contrarreloj individual al yumurina Claudia Baró se ubicó segunda, solo superada por la extraclase Arlenis Sierra.

La también matancera Yoselín Piedra quedó cuarta. En la competencia élite, el representante de esta provincia, Yariel de León conquistó el metal dorado, escoltado por su coterráneo Vicente Sanabria, mientras que el otro matancero presente en la justa, Alejandro Hernández, fue octavo.

Los pedalistas matanceros ostentan los primero lugares en las categorías escolar, juvenil y en la élite.

## **BÉISBOL AL DURO**

El estadio Victoria de Girón cuenta por estos días, y desde hace tres semanas, con una buena cantidad de aficionados que acuden a presenciar a sus peloteros, los Cocodrilos de Matanzas, que se preparan con miras a la II Liga Élite de Béisbol nacional, prevista para iniciarse el próximo día 7 de noviembre.

Y contará, además, con la presencia de La Habana (Industriales), Leñadores de Las Tunas -actual campeón del país-, Santiago de Cuba, Artemisa, Sancti Spíritus, que este año fueron bien reforzados, por lo que el certamen promete mucha calidad, por la incursión de algunos peloteros que militan en equipos foráneos bajo contrato por la Federación Cubana de la disciplina.

Los refuerzos del Matanzas están por llegar, incluido el exjugador de Grandes Ligas avileño Yusnel Castillo, quien debe defender uno de los jardines de los Cocodrilos.

---

### **Lea también**



## [Cubano Jhoen Lefont impuso récord mundial en dominio del balón \(+Video\)](#)

*Jhoen Lefont rompió su récord mundial de dominio del balón, en la prueba de manteniéndolo en equilibrio sobre la cabeza. [LEER MÁS »](#)*

---

## **GIMNASIA BÁSICA EN NUESTRO UNIVERSO DEPORTIVO**

En las instalaciones deportivas, culturales y de recreación de la playa El Tenis, perteneciente al combinado deportivo # 2, tuvo lugar una aplaudida exhibición de gimnasia básica en uno y otro sexo. En flexibilidad y salto de longitud el lugar cimero fue para los anfitriones.

Hubo, asimismo, realización de planchas y abdominales, mientras que en lo relacionado con la resistencia se efectuaron carreras de 100 y 200 metros planos, cuyos ganadores fueron Leonel Zequerira, Luis Milar y Alejo Ruiz, de los combinados de Matanzas los dos primeros, y el otro del consejo popular La Playa.

## **DEPORTE A GRANEL**

Como parte del universo deportivo comunitario, se efectuaron varios encuentros y exhibiciones en diferentes lugares de la ciudad de Matanzas. Por ejemplo, hubo patinaje por equipos de cinco competidores en las distancias de 100, 200 y relevo de 4 x 400 metros, todo en La Playa.

En el complejo deportivo del parque René Fraga Moreno se disfrutó de encuentros de boxeo en varias divisiones, categoría escolar. No menos interesante resultaron los juegos de balonmano.

El equipo de la comunidad La Jaiba venció al del Kilómetro 101 por 7-4, mientras que el de Matanzas Norte se impuso a los de Ojo de Agua (Estero) y al de Simpson con marcadores de 5-3 y 7-4, respectivamente.

En La Marina la disputa fue en el dominó. Los locales vencieron a las representaciones del Kilómetro 101, El Naranjal (reparto Armando Mestre), Bachichi y de Los Mangos, por ese orden. **(Por Evangelio V. Molina Alemán)**